

BRIEL & PARTNERS  
REAL ESTATE  
INSTITUTION

6 Pièces

151 m<sup>2</sup>

Réf. T4301

772 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

LORGUES A VENDRE villa de plain pied située au coeur d'un écrin de verdure d'environ 3000 m<sup>2</sup> , deux très belles pièces de vie s'ouvrent sur les terrasses et la vue imprenable, 4 chambres dont une suite, 3 salles d'eau, piscine, jacuzzi 6 places, garage, jeu de boules, à 3 minutes en voiture du centre ville de Lorgues. Calme et belle vue dégagée située dans un quartier résidentiel prisé. Une charmante terrasse couverte pour vos diners entre amis et une buanderie très pratique viennent compléter la qualité de cette propriété. Lien vers la vidéo:

LORGUES FOR SALE single storey villa located in the heart of a green setting of approximately 3000 sqm, two very beautiful living rooms opening onto the terraces and the breathtaking view, 4 bedrooms including a suite, 3 bathrooms , swimming pool, 6-seater jacuzzi, garage, bowling alley, 3 minutes by car from the town center of Lorgues. Quiet and beautiful open view located in a popular residential area. A charming covered terrace for your dinners with friends and a very practical laundry room complete the quality of this property.

## **BRIEL & PARTNERS**

BP 40 19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

